

PIONERO EN LA PROTECCIÓN DE LA ESPECIE EN LA REGIÓN

Destacado biólogo norteamericano expondrá problemáticas y estrategias en la conservación del huemul en Ñuble



Compartira experiencias y reflexiones en torno a la conservación del huemul andino y su último hábitat de Chile central: la Reserva de la Biósfera Corredor Biológico Nevados de Chillán – Laguna del Laja.

Población de huemules en Ñuble es la última de Chile central.

LA DISCUSIÓN
diario@ladiscusion.cl
FOTOS: LA DISCUSIÓN

El próximo lunes 20 de enero, en el Teatro Municipal de Chillán, se realizará un importante encuentro para compartir experiencias y reflexiones en torno a la conservación del huemul andino y su último hábitat de Chile central: la Reserva de la Biósfera Corredor Biológico Nevados de Chillán – Laguna del Laja.

Esta área, ubicada en la zona cordillerana de la Región de Ñuble, fue categorizada como Reserva de la Biósfera en 2011 por la Unesco por su gran valor natural y cultural. Se caracteriza por ser una zona de transición entre el bosque esclerófilo de la zona central y el bosque templado del sur de Chile, lo que le confiere una notable diversidad

biológica.

Esta actividad está enmarcada en la visita de PhD. Anthony Povilitis a Chile, biólogo de vida silvestre, experto en el estudio de huemules y propulsor de su investigación durante la década del setenta en Ñuble, quien compartirá características, problemáticas y estrategias relativas a la conservación del huemul de Chile central.

El encuentro continuará con tres paneles de conversación en el que participarán representantes de organizaciones de la sociedad civil, academia y organismos públicos para dialogar respecto de las amenazas y desafíos para la protección de ecosistemas clave, de gestión local en el corredor biológico y sobre cómo será abordada la Ley para la Naturaleza en la Región de Ñuble.

Se trata de una iniciativa de diferentes organizaciones que

trabajan de manera autogestionada, y que juntas conforman la Alianza por las Áreas Protegidas de Ñuble. El objetivo es promover la acción conjunta en torno a la conservación efectiva del huemul y su hábitat, de acuerdo a la normativa ambiental chilena y sus categorías de protección existentes.

La jornada comenzará a las 15.30 horas en la sala Claudio Arrau del Teatro Municipal de Chillán. Inscripción: <http://bit.ly/4oi9RVZ>

Acción conjunta

El objetivo es promover la acción conjunta en torno a la conservación efectiva del huemul y su hábitat, de acuerdo a la normativa ambiental chilena y sus categorías de protección existentes.